
Вместе – за строительство 
«Техно-Торг Парка»

В состав инициативной группы в поддержку строи-
тельства комплекса «Техно-Торг Парк» входят пред-
ставители разных видов малого и среднего бизнеса
– от владельца парикмахерской до руководителя
мини-предприятия по консервации овощей. Но, какой
бы  деятельностью они, российские предпринима-
тели, не занимались - всех их объединяет одно – не-
обходимость получения мест на территории «ТТП» с
тем, чтобы производить и предлагать жителям Котель-
ников, Жулебино и Люберец качественную и совре-
менную продукцию по ценам ниже, чем в других
торговых комплексах.

Андрей МАКАРОВ, глава фер-
мерского хозяйства «Омега», г.
Железнодорожный Московской
области:
- Более пяти лет выпускаю каче-

ственную сельхозпродукцию, кото-

рую не могу реализовать на

московских торговых площадках

из-за высоких арендных ставок и

недобросовестной конкуренции, а

порой и угроз физической рас-

правы со стороны перекупщиков.

Все попытки войти на прилавки сетевых магазинов блоки-

руются монополистами, не жалеющими средств на удержа-

ние собственных позиций на торговых прилавках. И это при

том, что моя продукция почти на треть дешевле той, которую

сейчас приобретают жители региона. Предложение группы

российских предпринимателей организовать работу на тер-

ритории строящегося европейского комплекса «Техно-Торг

Парка» магазина по продаже овощной, мясной и молочной

продукции является для моего фермерского хозяйства на-

стоящим экономическим прорывом. Все попытки прекратить

строительство комплекса считаю противоречащими интере-

сам российских предпринимателей, а также жителям Котель-

ников и рядом расположенных районов. На сегодняшний

день моя главная задача – получить площади для торговли

в «Техно-Торг Парке». Вместе с единомышленниками мы

обязательно добьемся поставленной цели. Мой выбор – ини-

циативная группа в поддержку строительства «Техно-Торг

Парка»!  

Виктор БЕЛОВ, продажа детской
одежды, г. Москва. Служил в
спецподразделении «Витязь»,
имеет правительственные на-
грады:
- Моя мечта – заняться собствен-

ным производством одежды для

детей и юношества. У меня уже

есть дизайнеры, закройщики и ма-

стера по пошиву. Но реализовать

задуманное – открыть ателье - ме-

шает отсутствие доступных про-

изводственных и торговых площадей. После строительства

«Техно-Торг Парка» эти проблемы будут решены: уже до-

стигнута договоренность с собственниками многофункцио-

нального комплекса о передаче мне в аренду по

приемлемой цене 400 квадратных метров, на которых раз-

местится производственная группа с оборудованием, а

также современный магазин по продаже детской одежды.

Именно поэтому я решил вступить в инициативную группу в

поддержку строительства «Техно-Торг Парка». 

Павел КРЕТОВ, строительство
детских игровых и спортивных
площадок, г. Москва:
- Моя фирма решила развивать

новое направление деятельности

– производство инвентаря для дет-

ских игровых и спортивных площа-

док. На счету нашего коллектива –

сотни примеров удачного сотруд-

ничества с заказчиками, по пред-

ложениям которых мы выполняли

работы по проектной и ландшафт-

ной подготовке территорий, производили спортивное обо-

рудование и устанавливали его. Считаю, что занятие

спортом может принести реальную пользу для оздоровле-

ния нации. У нас уже достигнута договоренность с руко-

водством «Техно-Торг Парка» о строительстве на

территории многофункционального комплекса специ-

альных детских игровых и спортивных площадок. Кроме

того, мы намерены разместить на предлагаемых нашей

фирме в аренду площадях современное безопасное обо-

рудование с тем, чтобы производить и реализовывать

спортивный инвентарь. Строительство «Техно-Торг Парка»

- единственная на сегодняшний день возможность дать

стимул для дальнейшего развития моего дела, увеличить

штат работников и количество заказов. Мое решение о

вступлении в состав инициативной группы в поддержку

возведения многофункционального комплекса «Техно-Торг

Парк» поддерживают все сотрудники фирмы.

Куда податься российскому 
предпринимателю?

Отечественные представители малого и среднего бизнеса, вытесненные со

многих столичных рынков, намерены продолжить свой бизнес в Котельниках  

Не проходит ни одного дня, чтобы ав-

торитетные российские политики и фи-

нансовые аналитики не обмолвились о

необходимости принятия скорейших

мер, способствующих развитию малого и

среднего бизнеса. О создании экономи-

ческой опоры страны – среднем классе

– постоянно говорят первые лица госу-

дарства. «Приоритетами наших дей-

ствий должны стать сохранение и

создание рабочих мест, поддержка пред-

принимательства», – особенно подчерк-

нул в одном из своих недавних

выступлений председатель Правитель-

ства России Владимир Путин. 

Однако в Котельниках, где планиро-

вали продолжить развивать свой бизнес

российские предприниматели, вытеснен-

ные со многих столичных рынков азиат-

скими торговцами, скорейшему вводу в

эксплуатацию многофункционального

торгового комплекса «Техно-Торг Парк»

препятствуют… националисты. 

Чтобы отстоять свое право на труд,

получить рабочие места и накормить

семьи, российские предприниматели ор-

ганизовали инициативную группу в под-

держку строительства МТК «Техно-Торг

Парк». О том, что мешает активному раз-

витию отечественного предприниматель-

ства, как защитить российский малый и

средний бизнес, и каковы намерения не-

давно созданной инициативной группы

рассказал ее лидер Роман Котлицкий.
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УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ КОТЕЛЬНИКОВ,
ЖУЛЕБИНО и ЛЮБЕРЦЫ!

Мы, российские предприниматели, развивающие свой малый бизнес с конца 80-х годов на рынках Москвы, оказались

вытесненными со своих торговых мест высокими арендными ставками и иностранными торговцами. Все попытки

конкурировать с некачественным ширпотребом на московских торговых площадках, реализуя свою продукцию, оказались

безуспешными. Требования президента России Дмитрия Медведева и премьер-министра страны Владимира Путина о

необходимости развития предпринимательства, как одного из основных направлений федеральной политики,  игнори-

руются многими чиновниками и хозяевами торговых сетей. В результате тысячи российских представителей малого и

среднего бизнеса оказались не у дел. У многих из нас сейчас нет работы, нам нечем кормить свои семьи! 

Узнав три месяца назад о планируемом возведении многофункционального торгового комплекса «Техно-Торг Парк»

для российских предпринимателей в Котельниках, мы обрели надежду на возрождение своего бизнеса. Провели не-

сколько встреч с представителями застройщика, изучили проектную документацию и узнали, что «Техно-Торг Парк» яв-

ляется европейским торговым комплексом, где нет места китайским ларькам и контейнерам. Благодаря внедрению

современных технологий будет достигнуто уменьшение арендных ставок и, следовательно, реализация российских това-

ров народного потребления и сельскохозяйственной продукции будет осуществляться по сниженным ценам. Расположение

в шаговой доступности от Котельников, Жулебино и Люберец, а также близость к МКАДу сделает предлагаемую в ТК про-

дукцию постоянно востребованной. Такой торговый комплекс нужен всем!     

Но в начале декабря в Котельниках против строительства «Техно-Торг Парка» выступила националистическая орга-

низация ДПНИ. Под надуманным предлогом того, что в Котельниках строится не торговый комплекс для российских пред-

принимателей, а «Новый Черкизон», на котором будут работать китайцы, националисты всячески препятствуют

возведению комплекса. Некоторые из местных жителей, не разобравшись в ситуации, поверили этим заявлениям. Воз-

никла реальная угроза того, что строительство будет остановлено, и мы, российские предприниматели, не полу-

чим рабочие места.  

Мы не можем мириться со сложившейся ситуацией и заявляем о создании инициативной группы, в состав ко-

торой уже вошли двадцать семь человек – представители малого и среднего бизнеса. Уже организована работа штаба

инициативной группы и открыта «горячая» телефонная линия, куда могут обращаться все, кто заинтересован в про-

должении строительства торгового комплекса и возобновлении своего бизнеса, а также те, кто готов оказать нам посиль-

ную поддержку.   

Мы, российские предприниматели, представители малого и среднего бизнеса, будем отстаивать всеми

законными способами свое право на труд.

Мы добьемся того, чтобы возведение торгового комплекса продолжилось, а мы могли начать зани-

маться законной предпринимательской деятельностью в «ТехноТорг Парке».

Номер «горячей» телефонной линии:

8 - 985 - 641 - 79 - 66
E-mail: 6417966@mail.ru



(Окончание. Начало - 1 стр.)

От автослесаря до 

главного инженера
Роман стал одним из той армии россиян, которые

в 90-х годах взялись за новое для нашей страны

дело – предпринимательство, заполнив пустые

магазинные прилавки и витрины разнообразной

продукцией. Было среди пред-

ставителей зарождающегося

среднего класса страны немало

тех, кто занимался перепрода-

жей товара. Но еще больше

оказалось тех, кто открывал

свои мебельные мастерские,

мини-пекарни, фотоателье,

химчистки, кафе, парикмахер-

ские, организовывали фермер-

ские хозяйства.

- Отслужив два года в армии, в

1986 году я демобилизовался и

вернулся в свой родной Звени-

город, на автокомбинате кото-

рого начал свою трудовую

деятельность автослесарем -

говорит Роман. – С каждым годом жизнь в стране

становилась тяжелей, росли очереди в магази-

нах, зарплата не успевала за резкими скачками

цен. В начале 90-х годов на те деньги, которые я

получал на своем предприятии,  нельзя было  ку-

пить новую куклу дочери. И тогда я, по примеру

друзей, решил круто изменить свою жизнь и стал

индивидуальным предпринимателем.

- Открыли свою автомастерскую? –
задаю вопрос.
- Чтобы заниматься такого рода деятельностью,

необходим, как тогда говорили, стартовый капи-

тал. У меня денег не было. Получить банковский

кредит тоже оказалось непросто. Начал с малого,

постепенно расширяя свой бизнес. Сейчас же яв-

ляюсь соучредителем нескольких организаций,

которые занимаются производством хлебобулоч-

ных и кондитерских изделий, торговлей продук-

тами питания, реализацией детской одежды. 

Найти в себе силы
- Сейчас о том, что когда-то «круто из-
менили свою жизнь», не жалеете? – про-

должаю беседу. 

- Ничуть! Да, быть предпринимателем не просто:

надо рано вставать, поздно ложиться, своевре-

менно предоставлять отчетность, уметь планиро-

вать деятельность и управлять коллективом, и,

самое главное, – производить и реализовывать

ту продукцию, которая востребована. И если ты

не сможешь сориентироваться на рынке предо-

ставления услуг или товаров, не найдешь свое

место, то неминуемо прогоришь. А это очень

страшное испытание. Я знал немало людей, ко-

торые по различным причинам становились бан-

кротами. Некоторые из них пасовали перед

временными трудностями, спивались… Но боль-

шинство находили в себе силы, чтобы все начать

заново. И они опять становились на ноги, разви-

вали свой бизнес, добивались успеха. С такими

людьми мне по пути. Потому что жизнь научила

меня непреклонно добиваться поставленной

цели. Я вам больше скажу: были времена, когда

мне приходилось спать не больше одного часа в

сутки. И ничего! Только окреп! 

- Не так давно президент страны Дмитрий Ана-
тольевич Медведев сказал, что, цитирую: «К
2020 году 60-70% активного населения страны
должны заниматься предпринимательской дея-
тельностью»…

- Правильную задачу поставил! Мировая прак-

тика показывает: чем больше населения во-

влечено в малый и средний

бизнес, тем выше уровень

экономического развития госу-

дарства и благосостояния

граждан. В финансово успеш-

ных государствах показатель

лиц, занятых предпринима-

тельской деятельностью, до-

стигает 80%. В России малым

и средним бизнесом занято

около 20 процентов населе-

ния. Проще говоря, средний

класс, который должен быть экономической ос-

новой государства, еще слаб. 

- Что же мешает окрепнуть? Только в 2009 году
на развитие предпринимательства в России из
федерального бюджета планировалось выде-
лить почти 11 миллиардов рублей, а из допол-
нительных источников – в три раза больше.
Количество проверок, проводимых в отноше-
нии предприятий малого и среднего бизнеса,
резко сокращено. Да и на их
проведение требуется разреше-
ние правоохранительных орга-
нов. В ряде случаев отменены
кассовые аппараты, снижены
арендные ставки. Даже поте-
рявшим работу гражданам,
вставшим на учет в центрах за-
нятости, и то готовы предоста-
вить в безвозмездном порядке
суммы на развитие своего дела.
- Поддержка предпринимателей

со стороны федеральных властей ощутима и
своевременна. В противном случае малый и

средний бизнес не смог бы самостоятельно пре-

одолеть последствия мирового финансового кри-

зиса. В то же время остались иные нерешенные

проблемы. Например, немало российских пред-

принимателей оказались вытесненными с мос-

ковских рынков, как правило, китайскими

торговцами. Куда податься российскому пред-

принимателю? Но мы не сдались! Узнав, что в

Котельниках планируется строительство много-

функционального торгового комплекса «Техно-

Торг Парк», мы встретились с руководством

компании-застройщика. Честно признаюсь: были

рады, что наконец-то появится современный ТК,

в котором не будет «черкизовских» ларьков и па-

вильончиков. Мы сами против «Нового Черки-

зона», мы хотим работать в цивилизованных

условиях. «Техно-Торг Парк» - европейского

стандарта ТК, работу в котором найдут ныне не

имеющие своего места российские предприни-

матели. Если учесть, что рядом с «Техно-Торг

Парком» находится МКАД, несколько городов и

поселков, а руководство ТК согласилось пойти

нам навстречу и снизить арендные ставки, то

проблем с успешным развитием бизнеса у нас

не было бы точно!  Но тут в дело вмешались на-

ционалисты.

Будем бороться до победы!
- Представители националистической организа-

ции ДПНИ, руководителей которой неоднократно

судили за разжигание межэтнической розни,

лично присутствовали на митинге против строи-

тельства торгового комплекса в Котельниках, -

продолжает рассказывать Роман. – Они заявили,

что комплекс в Котельниках строят не для рос-

сийских предпринимателей, а для китайцев, чем

ввели в заблуждение не-

которых местных жите-

лей. Но это же не так!

Во-первых, никаких ки-

тайцев здесь не будет.

Во-вторых, рынок строят для российских пред-

принимателей. Поэтому, когда появилась опас-

ность приостановления возведения ТК, мы,

российские предприниматели, образовали ини-

циативную группу в составе двадцати семи чело-

век. Общее руководство группой доверили мне -

Роману Владиславовичу Котлицкому. 

- Какими способами собираетесь отстаи-
вать ваши права и противодействовать
представителям ДПНИ? Вы готовы, что на
вас могут броситься с бейсбольными би-
тами или подкараулить в подъезде?
- Поступать подобным образом в отношении нас,

российских предпринимателей, не советую ни-

кому! Потому что защищаться мы умеем: среди

нас немало тех, кто проходил срочную армей-

скую службу в спецподразделениях. Надо будет

– дадим отпор любому! Но, если честно, я не

думаю, что дело дойдет до силового варианта ре-

шения конфликта. Для нас важно другое – до-

нести правду о строительстве торгового

комплекса «Техно-Торг Парк» до жителей Котель-

ников, Жулебино и Люберец, которых ввели в за-

блуждение рассказами о китайской угрозе

представители националистической организации

ДПНИ. Мы уже приготовили заявление о созда-

нии инициативной группы, которое распростра-

ним среди жителей Котельников, Жулебино и

Люберец. Создали штаб, организовали работу

«горячей» телефонной линии. При необходимо-

сти, пойдем по квартирам, напрямую общаясь с

гражданами. Мы открыты для честного диалога и

будем бороться до нашей победы! Уверен, люди

нам поверят и поддержат!

Беседовал Ярослав ИВАНОВ.

«Развитие предпринимательства –
стратегический приоритет нашей 

политики». Владимир ПУТИН.

Роман Котлицкий
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Таким будет комплекс “Техно-Торг Парк”
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Вопрос: Работаю на предприятии, занимаю-

щемся переработкой и расфасовкой сельскохозяй-

ственной продукции. В коллективе 40 человек.

Отличные отношения с хозяином вот уже более 7

лет. Что мне дает вступление в новый профсоюз?

Ответ: Ста-

бильная работа

предприятия, за-

щита от недобро-

с о в е с т н о й

конкуренции и произвола чиновников – залог уверен-

ности сотрудников в гарантированной заработной

плате и социальной защищенности. Коллективное ре-

шение вопросов, связанных с условиями труда и его

оплатой, совместно с владельцем предприятия, соз-

дают комфортные условия для работы и уверенность

в будущем. Именно этими вопросами и будет зани-

маться Ваш профсоюз. Но не только ими. Известна

проблема отечественного сельхозпроизводителя, ли-

шенного возможности прямой реализации собствен-

ной продукции. Существует множество других

факторов, негативно влияющих на его работу. Это и

спекуляция энергоносителями, и сложные отношения

с банками и ряд других вопросов. Многие из перечис-

ленных проблем могут быть решены совместными

усилиями первичных организаций и профсоюза

«Справедливость».

Вопрос: Являюсь владельцем торгового па-

вильона. Работают 17 человек. Бизнес приносил

стабильные доходы около 10 лет. С наступлением

кризиса выручка стала падать, а главное, возни-

кают постоянные проблемы с арендодателем, тор-

говой инспекцией, ОБЭП и.т.д. Для чего мне

поддерживать создание профсоюза и получать еще

одну проблему? 

Ответ: Получение трудящимися достойной зара-

ботной платы, социальные гарантии – могут быть

обеспечены только экономически целесообразной ра-

ботой предприятия. Особенно это касается малого и

среднего биз-

неса. Профсоюз

« С п р а в е д л и -

вость» полностью

отдает себе в

этом отчет. В

Вашей ситуации будет применен следующий инстру-

ментарий:

- после получения сигнала от первичного профсоюза,

на предприятие выезжает мобильная группа в составе

юриста и уполномоченного представителя «Справед-

ливости»;

- изучается содержание проблемы, собирается фак-

тура, готовятся претензии;

- проводятся консультации с арендодателем и теми

органами власти, которые отвечают за функциониро-

вание объекта, где расположен Ваш павильон;

- направляются запросы, жалобы в контролирующие

органы на уровне

субъекта РФ, при

необходимости

иски в суды;

- проводятся кон-

сультации с региональными подразделениями МВД,

Прокуратуры, контролирующих органов, представите-

лями администрации города и субъекта РФ;

- при отсутствии результата, к ситуации подключаются

фракция депутатов Госдумы партии «Справедливая

Россия» и руководство партии;

- в случае выявления вопиющих

фактов незаконного давления на

малое предприятие, проводятся пуб-

личные акции (пикеты, митинги, ше-

ствия) как в субъекте РФ, так и в Москве,

приглашаются СМИ, направляются обращения в

адрес руководства страны.

Практический опыт показывает 100% достижение ре-

зультата при реализации приведенного механизма.

Работники и владельцы бизнеса должны быть сторо-

нами, совместно заинтересованными в успешной ра-

боте своей фирмы, а не оппонентами. Другими
словами речь идет о социальном парт-
нерстве. Работники через первичную проф-
организацию защищают бизнес владельца,
владелец гарантирует достойные условия
труда и оплаты.

Вопрос: Куда пойдут мои взносы, как и кто их

будет тратить?

Ответ: Ваши взносы составляют 0,5% от вашей

заработной платы и перечисляются работодателем на

счет первичной организации. Собранная сумма де-

лится на 2 части –

одна остается в

р а с п о р я ж е н и и

первичной проф-

союзной органи-

зации и тратится

по усмотрению выборного органа, который находится

рядом с Вами, и работу которого Вы видите каждый

день. Другая перечисляется центральному органу

Профсоюза и идет на финансирование его деятельно-

сти. Именно за счет этих средств оплачивается работа

мобильных групп, которые оказывают Вам правовую

помощь и отстаивают Ваши интересы, их команди-

ровки, формируется фонд солидарности для под-

держки бастующих товарищей в других первичных

профсоюзных организациях. 

Вопрос: Можно ли получить во время отпуска

бесплатную путевку?

Ответ: После распада СССР вся профсоюзная

собственность перешла к правопреемнику ВЦСПС –

ФНПР. В том числе здравницы, санатории, гостиницы.

Судьба этой собственности сложилась по-разному.

Большинство её приватизировано и имеет новых вла-

дельцев. Профсоюз «Справедливость» на сегодняш-

нем этапе развития направляет все свои усилия на

обеспечение защиты интересов трудящихся и работу

в регионах. По мере увеличения членов профсоюзов

планируется развитие собственной курортно-санатор-

ной базы. 

Вопрос: В чём отличия от других профсоюзов?

Ответ: Главной отличительной особенностью

«Справедливости» является ярко выраженная защит-

ная функция. Рабочие группы оперативно работают в

регионах для решения различных проблем, трудовых

споров. Аппарат занимается подготовкой выездной ра-

боты и руководит ей, одновременно закрепляя и рас-

ширяя различные формы взаимодействия с

профсоюзами. Уменьшение затрат на региональные

бюрократические аппараты (работа на неосвобожден-

ной основе) и широкое применение IT – технологий

позволит сделать приемлемым уровень членских

взносов и обеспечит большую доступность централь-

ных органов «Справедливости» для её участников.

МЫ ХОТИМ РАБОТАТЬ!
права российских предпринимателей защитит «СПРАВЕДЛИВОСТЬ»

Притеснения российских предпринимателей происходят не только в Москве, но и в некоторых других крупных городах России.

Малый бизнес сегодня у нас плохо защищен. Такова правда жизни. Поодиночке мы слабы, но, вступив в общественную орга-

низацию, которая на профессиональном уровне защищает конституционные права граждан России на труд и достойную жизнь, отече-

ственные представители малого и среднего бизнеса имеют все шансы стать мощной общественно-экономической силой, к мнению

которой не только прислушиваются, но и считаются. 

По предложению российских предпринимателей, инициативная группа в поддержку строительства МТК «Техно-Торг
Парка» провела встречу с руководством межрегионального профсоюза работников малого и среднего бизнеса
и некоммерческих организаций «СПРАВЕДЛИВОСТЬ». В результате было принято решение о создании на наших предприя-

тиях ячеек профсоюза «СПРАВЕДЛИВОСТЬ». 

Отныне наши интересы будут защищать профессиональные юристы и видные общественные деятели. Мы уве-

рены, что с их помощью получим долгожданные рабочие места в ТК «Техно-Торг Парк» и гарантированную квалифицированную защиту

в будущем.

«Региональные власти должны принять неотложные
меры по поддержке малого бизнеса». В.В. ПУТИН

«В 2009 году на поддержку малого и среднего биз-
неса из федерального бюджета будет направлено

10,5 миллиардов рублей». В.В. ПУТИН

«Условия аренды должны быть стабильными и необре-
менительными, что позволит предпринимателям пла-

нировать свою деятельность на длительную
перспективу». В.В. ПУТИН

Председатель Профсоюза 
“Справедливость”

Андрей Николаевич Нагибин

вопрос - ответ



С Новым годом!

Информационный бюллетень
инициативной группы российских предпринимателей в поддержку строительства многофункционального  комплекса “Техно-Торг Парк”

4

Гороскоп на 2010 год. 

Год Белого Тигра

КРЫСА (1960.1972.1984.1996.2008)

Для благоразумной Крысы наступающий год будет

благоприятным. Ей удастся получить дополни-

тельную прибыль благодаря своим усилиями и

удачным вложениям, сделанным в прошлые годы.

Этот год благоприятен для получения новых зна-

ний, различных стажировок и повышения квали-

фикации. Сделки, поездки, новые знакомства и

развлечения сделают ваш год насыщенным и

ярким. 

БЫК (1961.1973.1985.1997.2009)
2010 год принесет Быку плоды проектов и трудов,

начатых в прошлом году. Год Тигра будет для вас

более благополучным в финансовом отношении,

поэтому вы сможете себя немного побаловать.

Возможно, Вы отправитесь в интересное путеше-

ствие, приобретете дорогой автомобиль или не-

движимость за городом. Не исключено, что

выиграете крупную денежную сумму в лотерею.

ТИГР (1962.1974.1986.1998.2010)
Это его год и Тигр может в нем делать все, что за-

хочет. Ему везет. Смело начинайте любые новые

дела и проекты! Этот год может принести вам из-

менение социального статуса, и, вместе с тем,

выход на новый уровень в обществе и карьере.

Повышение зарплаты - гарантировано! 

КОТ/КРОЛИК (1963.1975.1987.1999)
Настало время, чтобы подвести жизненные итоги.

Год подходит для воплощения давно задуманных

изменений в личной жизни, семье и отношениях.

Благоприятны также любые работы, связанные с

недвижимостью: обмен, покупка, ремонт или ре-

конструкция. Вы добьетесь больших успехов в

творчестве.

ДРАКОН (1964.1976.1988.2000)
Незаменимыми в этом году станут такие качества

Дракона, как - энергичность, жизнестойкость, эн-

тузиазм и харизма, с помощью которой они спо-

собны увлечь за собой людей и сделать их своими

единомышленниками. В этом году возможны также

изменения в личной жизни: брак, помолвка, новые

отношения или рождение детей. 

ЗМЕЯ (1965.1977.1989.2001)
Год больших достижений и мудрых уроков. Змея

сможет добиться головокружительных высот в

карьере и поднимется на новую ступень социаль-

ного положения. Главное не терять головы и не

ставить свои профессиональные достижения

выше семейных ценностей. 

ЛОШАДЬ (1966.1978.1990.2002)
Добьется больших творческих успехов и сможет

удовлетворить своё профессиональное самолю-

бие. Перемены в 2010 году коснутся не только

личной жизни: вы сможете сменить место житель-

ства, профессиональную деятельность или полу-

чить интересное предложение работы за рубежом.

Ваш бизнес также будет развиваться.

КОЗА/ОВЦА (1967.1979.1991.2003)
Этот год научит Козу быть ответственной и прак-

тичной. Наступающий год насыщен самыми раз-

нообразными контактами: личными, деловыми и

светскими. Новые знакомства и неожиданные сов-

падения подарят вам удивительные шансы, по-

этому самое время проявить свой природный

артистизм и обаяние. 

ОБЕЗЬЯНА (1968.1980.1992.2004)

Год Тигра будет для Обезьяны не простым. Если

Ей удастся справиться со своим самолюбованием,

то она сможет многое изменить с пользой для

себя. Она приобретет новые полезные связи,

очень нужные знакомства и сможет заинтересо-

вать своими грандиозными планами, проектами

или идеями своих партнеров или коллег. 

ПЕТУХ (1969.1981.1993.2005)
Для Петуха год Тигра будет годом саморазвития,

самосовершенствования, повышения профессио-

нальной подготовки. Кроме того, могут произойти

изменения в коллективе. Если Петух сможет скон-

центрироваться, не отвлекаться на мелочи, то к

концу года придет с большими достижениями и по-

ложительными результатами.

СОБАКА (1958.1970.1982.1994.2006)
Год Тигра для Собаки станет годом исполнения ее

творческих планов, годом открытия ее талантов,

даст возможность Собаке найти свою «поло-

винку». Если Собака сможет использовать такие

свои природные качества, как способности руко-

водителя, организатора и лидера, то выйдет побе-

дителем во многих сложных ситуациях этого года,

претворит в жизнь многое из того, что было на-

мечено ранее и приобретет внутреннее удовлетво-

рение, равновесие и гармонию. 

СВИНЬЯ/КАБАН (1959.1971.1983.1995.2007)
Для Кабана год Тигра будет решающим во многих

вопросах и отношениях. Его ждут значимые пере-

мены, которые будут связаны с его решитель-

ностью расстаться со старым "багажом" и

повернуться к новому. Необходимо освободить

место, провести так называемую ревизию. Насту-

пит момент понимания того, что необходимо во

всех жизненных перипетиях полагаться на такие

вечные устои, как родственные, семейные связи. 


